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Bollettino n. 5 del 29 ottobre 2024. Oggetto:Serata Rotariana – Parliamo fra di noi. 
                                                                 Presentazione anteprima plastico mostra. 
 
Il Presidente apre la serata con il consueto suono della campana e inno alle bandiere 
prosegue salutando l’Assistente del Governatore Virginio Tagliabue, Beatrice Poggi Vice 
Sindaco di Abbiategrasso, Emilio Elibri socio del Rotary Club Vigevano Mortara, tutti i soci/e 
ed amici presenti.   
 
Ricorda gli appuntamenti del mese di novembre:  
-Martedì 5 novembre - - ore 19:00 Santa Messa in memoria dei nostri defunti presso la 
basilica di Santa Maria Nuova in Abbiategrasso a seguire alle ore 20:00 il Consiglio Direttivo 
-Venerdì 08 novembre – ore 21:00 Rappresentazione dell’opera Madama Butterfly di Puccini.  
Presso ex Convento dell’Annunciata Abbiategrasso. 
Venerdì 15 novembre -Invito alla Visita del Rappresentante Distrettuale presso il Rotaract 
Club Abbiategrasso La serata si terrà alle 20,00 presso il Ristorante della Commenda in via 
Pampuri 11-Morimondo. 
Martedì 19 novembre - ore 21:00 Docu-Film con il Campione Vincenzo Nibali Presso ex 
Convento dell’Annunciata Abbiategrasso- entrata libera- 
Martedì 26 novembre - ore 20:00 Conviviale – Relatore Gigi Moncalvo. Presentazione del libro 
“Agnelli segreti”. 
 
Prima di passare all’argomento principale il Presidente invita Emilio Elibri a illustrare il 
programma NGSE del Rotary in quanto parte interessata dando ospitabilià a un partecipante a 
questo programma. Emilio, presentando Harrick comunica che è in Italia grazie al programma 
di scambio breve denominato NGSE. Questo offre ai giovani di 19 – 30 anni, studenti 
universitari, neo professionisti o diplomati l'opportunità di vivere un'esperienza specialistica 
ed umanitaria insieme, la quale poi permetterà di acquisire e accrescere le proprie 
competenze culturali e coltivare gli interessi sociali. Harrick è cinese di Taiwan é laureato e 
specializzato in moda a 360 gradi, quindi la sua competenza va dalla progettazione delle 
macchine alla realizzazione dei capi di abbigliamento. Per questo sottolinea Emilio ha voluto 
venire a Milano, perché la moda italiana è molto considerata in tutto il mondo. 
 



 

 

 
 
Il Presidente quindi annuncia il tema della serata passandodo la parola a Carlo Masgoutiere, 
socio co-fondatore della società Arch3.  
Masgoutiere inizia illustrando il target di mercato di Arch3, ai valori fondamentali di 
riferimento, tra cui ai primi posti annovera innovazione e sostenibilità. 
Arch3, prosegue, è un’esplorazione visiva e concettuale dell’architettura e del design 
minimalista. Questa architettura, spesso composta da sculture e opere bidimensionali, 
enfatizza la purezza delle forme geometriche, come archi e linee rette, che sono utilizzate per 
creare un equilibrio tra pieni e vuoti. 
Le opere di Arch3 sfruttano materiali naturali e colori neutri, come tonalità di bianco, grigio e 
beige, per conferire un senso di calma e spazialità. Invita l’osservatore a riflettere 
sul rapporto tra spazio e struttura, e sulla capacità dell’architettura di influenzare il nostro 
stato mentale. In Arch3, combiniamo l’arte astratta e il design architettonico, creando un 
dialogo tra forma, luce e ombra. 
Masgoutiere prosegue che un plastico tridimensionale è una rappresentazione fisica in scala 
ridotta di un edificio, di un’area o di un progetto architettonico. Realizzato solitamente in 
materiali come legno,cartone, polistirolo, plastica o resine come nel nostro caso, un plastico 
aiuta a visualizzare l’aspetto generale e i dettagli del progetto, inclusi elementi come edifici, 
vegetazione, strade e arredi urbani. 
Un buon plastico tridimensionale cattura il contesto del progetto, l’organizzazione degli spazi 
e le proporzioni, offrendo una visione realistica di come apparirà una volta completato. Il  
modello che stiamo realizzando per la mostra è tra i più sofisticati perché include 
l’illuminazione integrata per simulare l’effetto delle ombre e il gioco di luci durante le diverse 
ore del giorno, aumentando la comprensione dell’impatto visivo del progetto nel suo 
ambiente naturale. 
 
 



 

 

 
 

	
 
I presenti  hanno manifestato un forte interesse e apprezzamento da quanto esposto 
dall’Architetto Masgoutiere.  Il Presidente conclude la serata al suono della campana . 
 
Il segretario esecutivo 
Enrico Maiocchi 


